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亞冠盃H組第3輪賽事昨晚舉行，中超豪門廣
州恒大主場成功捉「鹿」，以4：3擊敗日本球隊
鹿島鹿角，豪取3連勝續居首。上半場9分鐘高
拉特為恒大領先，第35分鐘高崎寬之助鹿島鹿角
扳平，雙方半場踢成1：1。下半場7分鐘土居聖
真為鹿島鹿角反先，但之後恒大靠艾傑臣、高拉
特及趙旭日接連建功，雖補時柴崎岳為鹿島鹿角
入波，但恒大最終贏4：3。
至於中國足協昨日公佈了中國男足國家隊(國足)
備戰3月底兩場熱身賽的23人名單，在中超賽場
表現不俗的重慶力帆前鋒張池明和廣州富力的年
輕後衛金洋洋首次入選。
張池明在中超第二輪力帆主場1：2負於恒大的
比賽中打入一腳冷靜的推射，且全場表現出色，
展現出不錯的自信心和技術能力。出生於1989年
的張池明年少時便赴法國梅斯訓練，此後在英國
的愛華頓、錫菲聯以及葡萄牙波圖等都有過訓練
經歷。出生於1993年的金洋洋則是佩蘭對中堅位
置上的一個新選擇，本賽季前剛剛從大連阿爾濱

轉會至富力的這名小將需要抓住機會證明自己。
除兩名新人外，落選亞洲盃的馮瀟霆重新得到

徵召，而北京國安的組織型後腰朴成、山東魯能
的突破好手張文釗也榜上有名，廣州恒大和江蘇
舜天也分別以5名球員入選而成為兩家國腳「大
戶」。 ■香港文匯報記者梁啟剛

恒大成功捉「鹿」續居首

劉曉農透露，即將開始的
2015年乒超聯賽男、女共

有20支球隊，分為常規賽和總
決賽兩個階段，常規賽採用主
客場雙循環賽制，總決賽則為
賽會制。每周4場比賽，參賽選
手中不僅有中國乒協在世界排
名上位列前50的運動員，還有
眾多其他協會的高水平選手。
2014年12月18日，由北京產

權交易所和北京華奧星空科技發
展有限公司聯合成立的體育產業
資源交易平台正式啟動。作為國
球的乒乓球率先邁出了改革步
伐，在平台啟動3個月後正式將
聯賽招商工作放到了「貨架」
上，打通了賽事與資本的融合。
在通過交易平台進行招商方

面，乒超聯賽為何願做第一個
「吃螃蟹的人」？劉曉農認為，
這是因為乒超聯賽目前最大的困

難就在於招商，這來自聯賽內外兩個方面的挑戰。
「首先是乒超聯賽自身存在的問題，因為主要精力放在世界大賽，球員都是世界頂級選

手，導致聯賽中的競賽不夠激烈，包括俱樂部建設也存在問題；第二，包括足球、籃球在內
的其他項目很多，觀眾選擇的面更寬，乒乓球作為國球在過去影響力最大，現在就面臨着一
些挑戰，」劉曉農說。

借交易平台招商兼宣傳
劉曉農認為，過去在很多企業的眼中，乒乓球只是拿金牌為國爭光，對聯賽了解不多。這
個平台一是為了招商，二是宣傳乒超聯賽，讓更多球迷和企業增加對聯賽的了解。「乒超聯
賽要改進的地方還有很多，包括包裝、俱樂部建設以及如何讓比賽更激烈。很多東西是需要
資金的，通過這個平台進行招商能夠吸收資金，」他說。
據悉，2015年乒超聯賽將通過全媒體方式，包括中央電視台、地方電視台、平面媒體、網
際網路、移動端等全媒體渠道予以全方位報道，並在強化原有傳統媒體宣傳報道之外，增加
微博、微信有獎問答、有獎競猜等多種方式提高受眾互動。

新華社北京18日電 2015年中國乒乓

球俱樂部超級聯賽將於5至9月進行，共分

為常規賽以及總決賽兩個階段。國家體育總

局乒羽中心主任劉曉農18日在2015年乒超聯

賽招商新聞發佈會上宣佈這一消息時表示，

目前的乒超聯賽面臨着來自內外兩個方面

的挑戰。

新華社北京18日電 18日，在北京產權
交易所內，2015年中國乒乓球俱樂部超級聯
賽權益招商登陸體育產業資源交易平台，此
舉打通了賽事與資本的融合。
北京產權交易所副總裁周志武表示，平台

自啟動以來在體育產業交易方面進行了大量
調研，統籌梳理了體育產業的交易資源，完
全具備了為交易各方提供「一站式服務」的
所有體驗，確保各類項目進行公開、公平、
公正、規範和透明的交易。
體育產業資源交易平台在今年2月獲得了

中國乒乓球協會的肯定，受中國乒協的委

託，為2015年乒超聯賽進行招商。本次公
開招商共分為冠名贊助商、合作夥伴、供應
商、服裝廣告增值權益包和現場廣告增值權
益包，贊助商可以全部或部分選擇招商包，
採取網絡競價的方式確定最終合作方。
2014年10月，國務院發佈《關於加快發

展體育產業促進體育消費的若干意見》（以
下簡稱《意見》），《意見》明確要求，研
究建立體育產業資源交易平台，創新市場運
行機制，推進賽事舉辦權、賽事轉播權、運
動員轉會權、無形資產開發等具備交易條件
的資源公平、公正、公開流轉。周志武認
為，乒超聯賽招商登陸體育產業資源交易平
台，是中國乒協積極響應和貫徹《意見》相
關精神的具體承諾。

新華社北京17日電 雖然北京隊在
17日的比賽中爭氣地以111：110擊敗了
遼寧隊，將大比分扳成2：2平，使CBA
(中國男子職業籃球聯賽)總決賽重新回到
均勢，但萬事達中心的觀眾席上卻多次
出現了觀眾鬥毆的情況，讓這場精彩的
對決顯得不那麼完美。19日，兩隊將迎
來此番總決賽的第五輪對決。(有線62、
202及262台今晚7時15分直播)
在最扣人心弦的第四節比賽，北京隊

在落後12分的逆境中絕地反擊，而遼
寧則死守自己的陣地，兩隊球員在球場
上拚到眼紅，都沒發生肢體衝突，誰知
觀眾席上卻開打了。

當時的比分是102：106，遼寧隊韓德
君正在罰球，突然全場觀眾的注意力都
集中到了主席團對面的看台。抬眼一
看，只見一位男球迷已和身邊的一位球
迷打成一團，儘管安保很快趕到現場，
但這名男球迷反而「越戰越勇」，直接
脫了衣服光着膀子對着對方一頓老拳。
最終在保安的勸阻下，該球迷裸着上身
離開了觀眾席。而在這場鬥毆中，還不
時有其他球迷將手中的飲料扔向打架
者。
在此鬧劇前，末節比賽觀眾席上還出

現了兩次球迷衝突，從遠處看去均是坐
在人群中零星的遼寧球迷和北京球迷之
間的衝突，而每次也都沒少了互相扔飲
料的「戲碼」。不光是和遼寧隊球迷不
對付，下半場比賽還有一名男球迷將飲
料扔進了賽場，給比賽造成了影響，
最終中國籃協給予北京隊及北京賽區
批評，並核減北京隊聯賽經費22萬
人民幣的處罰。其實為了讓球迷冷靜觀
球，萬事達中心在觀眾席上配備了多名
工作人員，手中舉着「文明觀賽」的牌
子，現在看來，效果平平。
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正在威爾士蘭迪德諾上演的2015年桌球大
獎賽，中國名將丁俊暉未能擺脫新賽季以來的
低迷，揮之不去的「一輪遊」噩夢再次來襲，
以1：4大比分輸給英格蘭的禾頓。這意味
着，今年以來，丁俊暉在正賽賽場一場未勝，
遭遇了尷尬的五連敗。雖然表現失準，但丁俊
暉並沒有灰心，他賽後在微博中依然鼓勵自己
繼續堅持，在微博中寫道：「輸了再來，生活
絆倒我多少次，我就爬起多少次！拍拍灰塵，
這都不是事兒，比賽的地方，今晚繼續堅
持！」丁俊暉這樣的實力戰將已具備調控能
力，相信會拿出最好的狀態迎戰下個月的世錦
賽。

桌球世界盃首落戶中國
另外，已成功舉辦7屆的無錫世界桌球精英

賽將於今年起升格為桌球世界盃。這也是世界
盃這一傳統賽事第一次落戶中國。中國將派出
兩支隊伍參賽，力爭衛冕並且爭奪80萬美元
的總獎金。
國家體育總
局小球運動
管理中心副
主任王延梅
昨日表示，
桌球世界盃
將於 6月 15
日至21日舉
行。

■■記者
梁啟剛

「一輪遊」噩夢再襲丁俊暉

北京田徑挑戰賽
有望升為鑽石聯賽

新華社北京18日電 北京市體育局副局長
陳傑18日在活動上透露，創立於2013年的
國際田聯世界田徑挑戰賽北京站比賽有望
在2016年升級為鑽石聯賽。另外，2015
年世界田徑錦標賽將於8月22日至30日在
「鳥巢」舉行。中國田徑隊的3位北京籍
運動員張培萌、李金哲和王宇也出席了當
日的活動，他們分別介紹了各自的備戰情
況，並且對北京世錦賽進行了展望。同

時，北京市體育局與一汽豐田簽署協議，
成為北京田徑世錦賽的國內首席合作夥
伴，此外還將對多個田徑和全民健身賽事
進行冠名。

武漢響應「足改方案」
首創職業足球公共基地

香港文匯報訊（記者梁珊珊武漢報道）
國務院16日出台的《中國足球改革發展總體
方案》（以下簡稱「足改方案」），成為17
日召開的湖北體育局長會議熱點話題。會
上，武漢市體育局率先響應「足改方案」，
推出了由政府出資興建職業足球公共訓練
基地等多項有力舉措。湖北省也表示將在
月底啟動校園足球振興計劃，未來3年內
投入5000萬人民幣經費，建立550所至
650所足球特色學校。同時，武漢市體育
局正式向中國足協提出申請，承辦2018年
世界盃亞洲區外圍賽。

著名國腳趙達裕病逝
香港文匯報訊（記者敖敏輝廣州報道）活躍

在廣東足球圈的前著名國腳趙達裕消失於公眾
視野2個多月後，近日被證實因患上肝癌晚
期，並已放棄治療。18日下午，噩耗傳來，趙
達裕於當日中午12時30分逝世，享年55歲。
據媒體報道，來自中山大學附屬腫瘤醫院的

消息，近日，前著名國腳、有「矮腳虎」之
稱的趙達裕被證實患上肝癌晚期，因為癌
細胞擴散導致多器官損傷，治療意義
不大，故放棄治療回家靜養。
趙達裕是廣東粵派

足球的鼻祖，因身
材矮小、腳下靈
活，人送綽號「矮
腳虎」。據悉，性
格豪爽的趙達裕頗

為好酒，幾年前

在一次五人制足球的活動中，酒量驚人的趙達
裕曾自爆：「我喝的白酒比一個國際標準的泳
池裝的水還多。」長期過量飲酒，趙達裕的身
體開始出現了問題。
趙達裕逝世的消息傳出，大量中國足球界人

士在震驚之餘，表達了哀思。中國著名體育評
論員黃健翔在其微博中寫道：「哀悼！矮腳

虎一路走好！他是我們這代人中學時代
的足球偶像。年輕小朋友們不知道，
他原來是舉重隊的專業選手，在體工

隊大院裡踢球玩，被足球隊教練
發現天賦驚人，改踢足球後進

了國家隊！可惜在巔峰時
期被踢斷了腿，否則成就
更高！」

CBA

體育產業資源交易平台
打通賽事與資本融合

■■裁判員將現場球裁判員將現場球
迷投入賽場內的飲迷投入賽場內的飲
料瓶撿起料瓶撿起。。新華社新華社

■■人稱人稱「「矮腳虎矮腳虎」」的的
趙達裕趙達裕。。 廣州傳真廣州傳真

■■球迷在看台上發球迷在看台上發
生衝突生衝突。。 中新社中新社

■■丁俊暉丁俊暉((左左))再次再次
首輪出局首輪出局。。 新華社新華社

■■乒超聯賽將在
乒超聯賽將在55月月

至至99月舉行月舉行。。 新華社新華社

■■張培萌張培萌、、李金哲與王宇李金哲與王宇((左左
至右至右))出席活動出席活動。。 新華社新華社

■■北京產權交易所副總北京產權交易所副總
裁周志武裁周志武。。 網上圖片網上圖片

■■乒超聯賽通過交易平乒超聯賽通過交易平
台進行招商台進行招商。。 網上圖片網上圖片

■■國家體育國家體育
總局乒羽中總局乒羽中
心主任劉曉心主任劉曉
農農。。

網上圖片網上圖片

■高拉特慶祝入球。 新華社


